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2023.11.22 作成 

東海支部愛知地域会 ２０２３年度 第 5 回役員会議事録 

 

日  時 ：2023 年 10 月 20 日（金）17：00～18：25 

場  所 ：昭和ビル 5階 会議室 （名古屋市中区栄四丁目 3番 26号）  

※WEB会議を併用 

出  席 ：森哲哉 地域会長 近藤万記子 関口啓介 高木耕一 野々川光昭 各副地域会長 

生津康広 西村和哉 会長補佐 澤村喜久夫 本部理事 

川本直義 上原徹也 各室長 

間瀬高歩 笹野直之 恒川和久 各委員長・副委員長 

吉元学 各委員長 

鈴木利明 水野豊秋 両監査 

 委任状出席：奥井康史 東福大輔 杉本憲治 黒野有一郎 柳澤力 

オブザーバー：尾関利勝 顧問  

熊野敏行 JIA・愛知賛助会 

欠  席 ：宮坂英司 石川英樹 中澤賢一  

議  長 ：高木耕一 

議事録作成担当委員会：ブリテン委員会 

議事録署名人：間瀬高歩 笹野直之 

前回議事録確認：2023年度第 4回議事録 

 

議 事 

１．地域会長挨拶 

大会ウィークが始まり、いよいよ常滑大会が迫っています。運営サポートへのご協力ありがとうござい

ます。賛助会の商品展示はぜひご覧ください。アアルトの映画が封切りされています。このようなものが

一般の人に受け入れられるとよいと思います。 

 

２．報告事項 

（１） 本部報告 

① 第 308回理事会（ 10/6 ）（ 澤村 ）          資料－１ 

審議事項(全て承認) 

1.入退会承認：清水一男氏、森鉦一氏の逝去に伴う退会。 

2.選挙管理委員会・谷村茂氏の就任承認 

3.沖縄支部入会申込書書式改正 

報告事項 

1.広報委員会：新たな JIAリーフレットについて説明 

2.災害対策会議：各支部ネットワークの最新版作成について説明があった。 

3.文化財修復塾：近畿支部不祥事による再スタートについて報告 

4.JIA 建築家大会 2023 東海 in 常滑報告：大瀧正也東海支部長から 

5.大会ウィーク「資格制度のこれからを考える」について PR 

6.2024 年度 JIA 建築家大会：「JIA 建築家大会 2024 別府」 2024 年 11 月 28 日（木）～30 日（土）、

メイン会場：ビーコンプラザ（1995 年：磯崎新設計）。今後の全国大会を毎年開催するために、

予算圧縮の可能性を模索する。松尾近畿支部長からの今後の開催支部や問題点の冊子も再添付

したので参照下さい。 

② 総務委員会（ 9/27 ）（ 澤村 ）        資料－２ 

・正会員の異動に伴う｢専業性｣について：ランドブレイン（細井氏)専業性担保されていることか

ら、異動届け承認 

③ 財務委員会（ 9/19 ）（ 水野 ）        資料－３ 

④ CPD評議会（ 9/29 ）（ 野々川 ）        資料－４ 

・エクスカーションの申込み声がけしてほしいと報告 

⑤ 職能・資格制度/建築家資格制度実務委員会（ 9/27 ）（ 野々川 ）    資料－５ 

・9/27プレビュー 全国から 60名（東海支部から 15名）参加 

（順不同・敬称略） 

下線オンライン出席 

 



2 

 

・10/16大会ウィーク 80数名（東海支部 20名弱）参加 

・大会 11/10でもシンポジウム(吉元、恒川登壇)を開催する。 

⑥ 住宅等連携会議（ 9/13 ）（ 西村 ）          資料－６ 

・10/12大会ウィーク・キックオフ シンポジウム「建築家、風土をデザインする」 

・申込 300名で約 200名参加。大変好評で動画配信の要望をいただいている。 

・大会ウィークはコンテンツ充実している。大会に向けてみなさんご参加を。 

⑦ 広報委員会（ 9/12・10/4 ）（ 野々川 ）           資料－７ 

・リーフレット発行。ハンディ版見直し中。 

・建築家 PRのインスタグラムの配信開始。まだ試験的 

・エキスパートインデックスは年内の完成は厳しそう。 

・建築相談サイト：記載がない東北･北陸･沖縄支部に対して HPコンテンツの検討を要請。 
 

（２）支部報告 

  ① 支部役員会報告（ 10/13 ）（ 野々川 )                    資料－８ 

・岐阜地域会 9/23 JIAの窓 辻琢麿氏 

・三重地域会 10/6 三重建築散歩出版への道のり報告 

 清水一男さんご逝去 

審議事項(全て承認) 

・世界劇場会議国際化フォーラム 2024後援名義:2/28、29 ＠長久手文化の家 

・NAF2023中部卒業設計展協賛について: A1パネル一口 2万円の協賛。 

・アーキテクト新年広告 

協議事項 

・個人情報の取り扱いに関するアンケート調査について：10/20まで 

・JIAケンバイ WG 各支部から派遣する 野々川氏を委員として派遣 

監査意見(石田監査) 

・大会ウィークから本大会に向けて，実行委員会の皆さんの尽力に感謝。登録者も目標に近く、さ

らなる協力を依頼。 

② 西尾市生涯学習センター(仮称) 設計候補者選定について（ 澤村･吉元 ）  資料－９ 

・最終審査会 9/9 最優秀者：斎藤信吾氏、9/29プレス発表 

・JIA基本設計支援業務：整備推進委員会の立ち上げ、設計者支援専門委員 3名選定 

・令和 6年度実施設計も支援の予定 整備支援委員 

・大会での西尾コンペシンポジウムのチラシを行政 WGから自治体等に配布 

③ JIA25年賞について（ 野々川 ）                      資料－１０ 

・審査委員長・谷村茂氏より報告 東海より 2件受賞。蒲郡市体育センター、掛川市庁舎  

④ 羽島市庁舎旧本庁舎保存活用シンポジウム 10/1後援名義使用許可依頼【専決事項】（ 澤村 ） 

  資料－１１ 

⑤ 愛知県弁護士会からの照会書について ( 関口 )               資料－１２ 

・弁護士法第 23条の 2による照会書：2017年倉庫火災の判決に対する控訴内容について照会を受

けた。2020 年法改正した事項に対する解釈について、支部役員にも意見徴収したが、支部として

一義的な回答はできないと判断し回答した。 

  ⑥ 会員集会「これからの資格制度」について（ 野々川 ）             資料－１３ 

･8/1ラグナスイート名古屋にて開催。参加者 54名(うちオンライン 27名) 

･録画の視聴ができるようにする。  

 

（３）委員会、地区会、研究会報告 

① 総務委員会（ 10/16 ）（ 間瀬、笹野 ）特になし  

② 広報委員会（ 奥井 ） 報告事項なし 

③ ブリテン委員会（ 10/19 ）（ 恒川 ） 

・アーキテクト１月号大会報告特集掲載。JIAマガジン 2月号を含め、大会各企画の担当の方に執

筆依頼をするので協力をお願いします。 

④ 研修委員会（ 東福 ） 報告事項なし 

⑤ 職能・資格制度委員会（ 野々川 ）  
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・次回 10/25予定。資格制度について、建築士会・石井氏、濱田氏と情報交換を予定。 

⑥ 事業委員会（ 上原 ）特になし 

⑦ 建築相談委員会（ 柳澤・森 ） 

・相談案件。岐阜地域会で検討してきたが流れた。 

・10/24全国相談連携会議を開催する 

⑧ JIA愛知・大学特別委員会（ 鈴木 ） 報告事項なし 

⑨ 住宅研究会（ 石川・森 ） 

・10/26に開催予定。建築家＋から、次回は「住宅特集」にしてはとの提案。 

⑩ 保存研究会（ 澤村 ） 

・10/26保存情報Ⅳ発刊、全国大会実行委員会で 500冊（45万円）買い上げ、大会で配布。 

・110件のほとんどが建築ジャーナルのデータのためイズミ印刷が苦労した。 

・印刷編集費 180万円かかった。広告協賛費は入っているので実行委員会から早期に支払う。 

・大会にて保存再生クロストーク，原さん、東福さん、澤村さん、鰺坂先生  

⑪ 行政 WG（ 吉元 ）特になし 

⑫ 地区連絡会（ 吉元 ）特になし 

⑬ 建築家＋特別委員会（ 上原 ）特になし 

⑭ JIA愛知・賛助会（ 熊野 ） 

・10/13 法人協力会プレサミット 大瀧支部長、森会長、笹野氏参加 

・11/9賛助会サミット にてさらなる議論 

・旧青木製陶、市民会館展示室にて賛助会展示を行う 

・11/22 ゴルフコンペ@藤岡 CC 

・1月に CPD研修の予定 

 

（４）その他報告 

・全国大会エクスカーション 最小催行人員 30名 44名分不足 

・中止になったツアーの方はネットでの払い戻し手続きが完了後、間に合わない場合は、関口より

アナログでの登録可能。未登録の方は、興味のあるところに申し込んでほしい 

 ・11/2の 16時に大会配布袋詰め作業を行うので、協力をお願いします。 

 ・10/21 支部コンペ一次審査会＠TOTO会場 

 

３．審議事項 

① 入会届(正会員)「犬飼高嘉（愛知）」（ 澤村 ）               資料－１４ 

 →承認 委員会所属について澤村氏より説明 

② 入会届(法人協力会員)「日本インシュレーション(株)（愛知）」（ 笹野 ）     資料－１５ 

 →承認 

③ 事業計画 建築家＋（プラス）vol.3 発行（ 上原 ）              資料－１６ 

・3号 3000部印刷、大会にて配布する 全国大会で増刷を検討 

・1号、2号増刷 猪高小学校 WSで配布(子供対象となる 2号のみ) 愛知地域会分の承認  

・全国大会予算から 5万円入れている(大会では 3号のみ配布とする)  

 ④ 事業計画 名古屋市立猪高小学校建築教室 －ひなん時の「くつろぎハウス」をつくろう－ 

    （ 11/29・12/13 ）（ 上原 ）                         資料－１７ 

→承認 

 

４．協議事項 

  ① 「NAGOYA Archi Fes 2024中部卒業設計展」協賛について（ 森 ）          資料－１８ 

 ・東海支部は二口 2万円の協賛。 

・NAFは JIAの東海支部・愛知地域会それぞれから協賛を受けていると認識している。 

・全国大会に NAFも協力頂くので、今年度は愛知地域会も二口 2万円協賛する。 

・今後は、支部、地域会、併せた形にしていくことも含めて検討する。 

・関東では学生会員の誘致にも積極的。東海支部も学生会員にメリットのある活動を。 

・建築教室も学生にも協力周知。 

・支部長名、地域会長名を入れて、合わせて 4万円とする。 
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→承認 

 

５．専決事項（ 後援名義・広告掲載・協賛など ） 

・後援名義 11/17 淵上氏講演会 名古屋設計研究会 

 

６．その他報告 

  ① 全国大会について 

 

７．監査意見 

鈴木：大会参加者数目標達成、よかった。大会ウィークで気運が高まっていることは喜ばしい。新しい

発信ができていると感じる。 

水野：小さい大会にしたいというスタートだったが、やはりそうはいかない。近畿からの意見も読んだ

が、せっかく全国から来て頂くのだからということもあり、それなりの対応をせざるを得ない。開催後

に検証が必要。あと 3週間、準備進んでいるが、なかなか結論が出ないことも多い。2015年岐阜大会

の経験者も少なく大変だが頑張ってほしい。 

各委員長の役員会の出席率が低い。本部の情報なども含めて、有益な役員会になるとよい。 

 

次回役員会 2023年 12月 1日（金）17：00～19：00（JIA東海支部事務局 会議室・WEB会議併用） 

次回議事録担当委員会：広報委員会 

（次回総務委員会：2023年 11月 27日（月）18:00～） 

資料提出先：間瀬高歩 総務委員長 

 

議事録作成 恒川和久 

議事録署名人 間瀬高歩 

議事録署名人 笹野直之 


